

„Das war eine gute Generalprobe“, freute sich Timo Zeiler am Aussichtsturm am Mehliskopfturm, „aber bis zu den Deutschen gibt es noch viel Arbeit!“ In zwei Wochen möchte der Trochترفinger im Trikot der LG Eintracht Frankfurt bei den deutschen Meisterschaften am Hochblauen in Müllheim das „Tripple“ perfekt machen, denn 2008 in Mittenwald und 2009 in Bergen gewann der 28jährige jeweils den deutschen Berglauf-Meistertitel. „Im Mittelstück hatte ich einen kleinen Hänger, aber mit zwei, drei guten Trainingseinheiten hoffe ich, diese bis Müllheim ausmerzen zu können“. Mit einer Minute Rückstand folgte Matthias Hecktor auf Rang zwei vor dem überraschend starken Jan Mattis Kuhn aus dem mittelhessischen Eschenburg. Bei den Frauen zog Jutta Brod vom Start weg auf und davon und kam zu einem souveränen Erfolg in guten 50:23 Minuten und drei Minuten Vorsprung vor den beiden für das Team Salomon startenden Lea Bäuscher und Britta Müller. Mit 386 Anmeldungen und ebenso vielen Mountain-Biker gab es für die Macher beim TV Bühlertal ein überragendes Melderresultat.

**8,5 km/ HD 776 m:**

**Männer:**

1. Timo Zeiler (LG Eintracht Frankfurt) 41:48
2. Matthias Hecktor (TuS Heltersberg) 42:44
3. Jan Mathis Kuhn (LC Diabü Eschenburg) 43:05
4. Martin Schedler (Team Salomon/ SV schlau.com Saar 05) 44:49
5. Carsten Brod (TV Konstanz) 45:05
6. Joachim Benz (LG Brandenkopf) 45:10
7. Christian Mai (LG Brandenburg) 45:30
8. Wolfgang von Tabouillot (TSG Heidelberg) 45:59

**Frauen:**

1. Jutta Brod (TV Konstanz) 50:23
2. Lea Bäuscher (LG Eintracht Frankfurt) 53:33
3. Britta Müller (Team Salomon/ LG badenova Nordschwarzwald) 54:10